

6年1組 あじさいロードはすてきロード！！

久しぶりに行ったあじさいロード。花さかせ隊の皆さんの技「剪定」が施されたあじさいロードを歩きました。6-1はある場所に注目しています。井戸の先にある広場のようなスペースです。上に道路があるから、夏は涼しく過ごせる快適な場所ですが、冬になると寒いし暗い…と話しています。自分たちの手でより明るい場所にできたらいいなと思い、現在計画中です♪どんなふうになるのか、楽しみに！！



会議中…

もっとすてきロード
になるといいな♪



6年2組 おみこしつくて 三ツ沢祭り！

オリジナルの御神輿が完成しました！土台などの大がかりなものから、装飾などの細かい部分まで、全て手作りです。技術員さんに手伝ってもらったり、友達と協力したりしながら、頑張って作成したので、出来上がったときの達成感はとても大きかったです。

手作り御神輿は、「笑顔かがやけ！90周年三ツ沢感謝祭」や「三ツ沢っ子音楽会」の時に披露目しました。今後は、実際に担いでもらう体験会や、人を集めたイベントを行います。卒業までの日々を大切に、学校や地域への感謝を御神輿を通して伝えていきたいと考えています。



6年3組 ～味の向こう側へ～ 味完成！→上町カフェで販売へ！！

自分達の考えたオリジナルの味が完成し、その味を上町カフェさんがパンとして販売してくださりました！クラスみんなで商品名を考え、「メシカデニッシュ」と名付けられました。味に使用した、メイプルシロップ、シナモン、カスタードの頭文字を取って子どもたちが考えました。自分達が考えた味を知ってもらえるように、ポスターを作ったり、ピラ配りをしたりして広めていきました。

見付けたらぜひ買って食べてみてください！



6年4組 あそび総合研究所

この半年間で、たくさんのお遊びに触れてきました。「今年の冬は、特に寒いから体がぽかぽか温まるようなあそびがいいね」「他学年と会話しながら交流できるあそびにしたいな」そんな話し合いを経て…「鬼ごっこ」と「宝探し」をコラボレーションさせたあそびイベントを企画中です！！あそびイベントの開催日が決定次第お知らせしますので、楽しみにお待ちください♪



自分たちでルールを改良しながら、「鬼ごっこ」と「宝探し」が組み合わさったあそびをつくっています！！